La Salamandre bavarde

La Collégiale en ligne

L'association « Les Amis de la Collégiale » possède enfin son site Internet. En se rendant à l'adresse suivante (http://amisdelacollegiale.free.fr), les visiteurs découvriront les origines de cet édifice religieux et liront quelques petites anecdotes. Ils suivront également en ligne la restauration de la statue de Saint Fiacre et se tiendront informés des événements majeurs qui se sont déroulés à l'intérieur de ce bâtiment. Avant de quitter le site, petit tour sur les documents qu'ont édités les Amis de la Collégiale comme le guide français-anglais et les diverses cartes postales. Bref, un site simple, clair et complet qui met cet édifice du XVIIe et XVIIIe siècle à la pointe du progrès!